

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Vorweihnachtliches Bosseln bei der Feuerwehr

Beigetragen von S.Erdmann am 10. Dez 2014 - 16:25 Uhr

Zu ihrem jährlichen vorweihnachtlichem Bosseln mit anschließendem Grünkohlessen trafen sich jetzt die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Juist. Mit dabei waren die Aktiven, die Jugendfeuerwehr und die Alterskameraden. Die Beteiligung war sehr gut, immerhin 35 Personen waren nachmittags beim Bosseln dabei, welches auf der Flugplatzstraße stattfand. Anschließend ging es ins Hotel "Westend", wo es einen hervorragenden Grünkohl mit Beilagen gab.

Hier kamen auch noch einige Kameraden dazu, die nachmittags aus verschiedenen Gründen nicht dabei sein konnten. Gemeindebrandmeister Thomas Breeden dankte den Mitgliedern, die für die Ausrichtung der Veranstaltung verantwortlich zeichneten und die Vorbereitungen übernommen hatten. So war während des Bosselns für warme und kalte Getränke gesorgt, ebenso sorgte Feuerwehrmann Matthias Jaap mit einigen Helfern in der Küche für die Zubereitung des Essens, denn in den Wintermonaten ist die Küche im "Westend" geschlossen und kein hoteleigener Koch im Hause. Breeden sprach Matthias Jaap zudem Dank und Anerkennung für seinen Einsatz im abgelaufenen Jahr aus, denn meistens war er daran beteiligt, wenn es darum ging, nach großen Diensten noch etwas aufzutischen oder den Grill in Gang zu setzen.

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

